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II magistrate in carcere ha concluso gli interrogated dell'ex sindaco Petrucci 

NUOVIARRESTI PER L'AFFARE ONMI ? 
Ettore Ponti, ieri incriminato, e stato commissario alia Maternita e presidente delta Provincia — Impiegato comunale a regolare stipendio senza essere mai stato in Cam

pidoglio — I dc temono che Petrucci e Morgantini vuotino il sacco — Mariotti rivela I'esistenza di un'inchiesta ministeriale sulla Maternita — L'«Avanti!» polemizza con la DC 
L'taffare ONMI > si al 

larga e rischia di coinvolge-
re gran parte delta DC roma
na. Ieri il giudice istruttora 
dottor Giulio Franco ha emes-
so ordine di comparizione nei 
confronti di tin altro gerarca 
democristiano, il dottor Et
tore Ponti, ex presidente del-
I'amministrazione provinciate, 
gia segretarin del Cormtatn 
romano delta DC. Ponti e sta
to t'ultimo commissario del-
la federazinne romana del-
I'ONMl: succedette a Dario 
Morgantini, I'uovxo che 6 at-
tualmente in carcere insieme 
all'ex sindaco Petrucci. Ponti 
ora 6 accusato di concorso in 
interesse privato in atti di uf-
ficio: verra sentito lunedi dal 
magistrato. Con ogni verisimi-
glianza I'illecito riguarda it 
periodo in cui I'ONMl romana 
era da lui diretta. 

Gia net Tib sui giornali si 
parld (citiamo tin litolo del-
I'epnca) dell'ON Ml che ac-
quistava « frutta e verdura 
per gli asili pagando prezzi 
maggiorati fmo al 500 per cen 
to ». e allora nnn era piu Pe
trucci il commissario, bensl 
Ponti, 11 mandato di compa
rizione si riferisee a questo 
episodio? 

Va inoltre ricordalo tin al
tro episodio per il quale Pon
ti, Qttualmente consigliere 
provinciate, fu chiamato in 
causa in relazione ai suoi 
molteplici stipendi, e in parti-
colare per i vent'anni in cui 
e apparso nei ruoli del Co
mmie di Rnma. come impie
gato di calegoria C, atuvno 
d'ordine. senza che negli uf-
fici capitolini fntse mai sta
to veduto. 11 Ponti. infalti. 
aveva dell'altro da fare, im-
pegnato com'era nella atti-
vita politico e nei ricoprire 
ora questa ora quest'altra 
poltrona. Ponti e stato com
missario dell'ON Ml, segre-
tario del comitato romano 
delta DC, qttindi presiden
te delta Provincia. Ebbene, 
net frattempo, figurava anche 
impiegato comunale e rice-
reva un regolare stipendio. 
Ad un certo punto. poi, nei 
suo fascicolo personate, sono 
apparsi due « distacchi > pri
ma al ministero delta Difesa. 
poi a quello di Grazia e Giu-
stizia. Ma alia Difesa, fu pre-
cisato a suo tempo dall'ufficio 
stampa di Tremelloni. nessu-
no lo aveva mai veduto. 

Furono i consiglieri comunali 
comunisti che. scoperte le mol
teplici attivita del Ponti, inter-
vennero in Campidoglio chie-
dendo una spiegazione alia 
Giunta. In quel periodo — 
primi giorni di gennaio del-
In scorsn anno — Petrucci 
era sindaco e Ponti com
missario all'ONMl. L'interro-
gazione comunista fu discussa 
in seduta sear eta e pochi 
giorni dopo I'alunno d'nrdine 
Ettore Ponti rassegnava le 
dimissioni L'ep'tsodio deve ri-
tenersi concluso? 

Ieri si & appreso anche 
che il ministero delta Sanita 
dispose nei 1964 una inchie-
sta amministratira sull'atti-
vita delta federazinne romana 
dell'ONMI. \ja notizia e stata 
fnrnita al Senato dalln sietso 
ministro Mariotti Net corso 
delta riuninnp delta mm mis-
sione igiene » mmpagni Anaio-
1a Minella. Molinari e Cassese 
hanno chiesto a Mariotti se 
il ministero era informato 
delta situazione esistente nel
la federazinne romana del-
rente. Mariotti ha risposto 
rivelando la esistenza dell'in-
ehiesta e comuwcando che i 
risultati furono a suo tempo 
messi a disposizione della 
maaistratura. 

Domenicn Carallaro. il « ter 
to uomo» della ricpvda 
ONMI <* inianfn anrnra ln'i 
tante. L'ipotesi che si sarebbe 
mstifnitn in atiesti ninrni fat-
ta cirmlare in certi amhien-
ti. e apnarsn del fn"o infoa 
data. Carallaro infatti si 
guorda hpve rf« wscirr dal *uo 
nascondiglio. Intanto si $ ao-
preso che il giudice ha incri
minato anche Valeria Morgan
tini. sorella di Dario Morgan
tini. 

II giudice istrvttnre nVfor 
Giulio Franco ha concluso 
ifri Vinterroaatorin dell'er sin
daco Petrucci. che aves*a 
maltina arr<7 vn mlloau'n (il 
primo) con una de* svni difrn 
sort. Varrocato F.uaenio De 
Simone. 

Secondo alcune notizie rac-
colte a Regina 'Coeli, all'ei 
sindaco dc Petrucci. oltre a 
nn trattamento di farore. sa
rebbe stata concessa la possi
bility di acere al suo fianco 
un medico del gruppo sani-
tario del carcere. ha cosa. 
pur non rientrando nei rego-
lamento. non sarebbe grave 
se il medico che sta conti-
nuamente a contatto con Pe
trucci nnn fosse un notn pro-
paaandista dc e non aresse 
organizzato la camoapna elet-
torale fra i dipendenli di Re 
gina Coeli a farore dell'er 
sindaco oggi incarcerato. Si 
sa inoltre che fino ad oggi 
questo medico si «* ocaipato 
esclusiramente dei detenuti 
affetti da tbc e si i messo su-
hito in contatto con Petrucci. 
anche quandn it detenuto si 
trocava in cella di isolamento. 

11 regolamento carcerario 
stabilisce che i detenuti non 
possono essere avvicinati nei 
periodo di «isolamento»: e 
una misura prudenziale per 
evitare che gli arrestati ab-
biano contatti con Vesterno 

La nolizia della nuova in-
criminazione ha aumentalo lo 
scompiglio fra i dirigenti dc, 
gia allarmati per le msistenti 
voci corse per tulta la gtorna-
ta di ieri su imminentt nuovi 
arresti o, quanta meno, nuo-
ve incriminazioni. Sono cir-
colali anche dei nomi senza 
pero trovare conferme uffi-
ciali. In questo clima assu
me un signiftcato prectso la 
aperta solidarieta che la DC 
ha in questi giorni espresso 
nei confronti di Petrucci e la 
tendenza dimostrata dai diri
genti romani del partito a « far 
quadrato > intorno all'ex sin
daco 1 dc temono soprattutto 
che Petrucci e Morgantini vuo
tino il sacco e chiariscano 
doe", in termini meno genera-
li, atiello che in piu di un'oc-
casione e* precisato nei capi 
di tmputazione, quando il ma
gistrato parla di < vantaggi 
elettnrali > e di * slrumenta-
lizzazione dell'ente > a fini po-
litici ed elettorali. Insomma 
Petrucci — si fa osservare — 
se solo avesse I'impressione 
di • essere buttato a mare, 
potrebbe anche chiamare a 
testimoniare delta sua «buo-
na fede» i suoi amici del
la DC romana, cercando di 
giustificare gli illeciti di cui 
e accusato chiamando in cau
sa il partito. E allora potreb 
hero venire fuori altri nomi, 
altri persnnagqi. grossi e pic-
coli. nunre respnnvah Ida 

La tendenza delta DC a soli-
darizzare in toto con Petrucci 
ha peraltro irritalo notevol-
mente i socialisti che pure, 
insieme ai democristiani e al 
consigliere repubblicano. han
no respinto I'altra sera in 
Campidoglio la richiesta a-
vanzata dai comunisti delle di
missioni della Giunta capitoli-
na di centro-sinistra di cui 
Petrucci era non solo assesso-
re ma, per ammissione degli 
stessi partiti di maggioranza, 
la «struttura portante >. 11 
quotidiano del PSU, nei pub-
blicare ieri mattina I'ordine 
del giorno votato dall'assem-
blea dei parlamentari e dei 
segretari di sezione dc di Ro
ma. non nasconde il propria 
dissenso. 

I democristiani avevano ma-
nifestato nei confronti delt'* a-
mico Petrucci» i low «sen-
timenti di stima affetto e so-
lidarietd > cercando di inqua-
drare I'episodio come una spe-
culazione elettorale dei partiti 
avversari. II capogruppo della 
DC. on. Darida. in Campidoglio 
aveva addirittura parlato di 
€ una manovra convergente 
per colpire la DC >. 

L'Avanti! reagisce affer-
mando che attestare solidarie
ta all'imputato « d giusto solo 
nei caso che si tratti di rea-
to politico o di palese atto di 
persecuzione *. II quotidiano 
socialista rileva che nei caso 
Petrucci « c'i stata una rego
lare inchiesta. ci sono state 
delle imputazioni precise e do-
cumentate. c'$ stato un arre-
sto» e conclude precisanrfo 
che « certi eccesst di zelo pos
sono rirelarsi come degli er-
rori *. 

in questo clima di polemiche 
e di tensione va giudicato an
che un commento del'Osserva-
tore della domenica *. II set-
timanale vaticano scrive: « Su 
questo caso. per miziativa di 
element! del partito radicate. 
si ra impostando una campa-
qna anliclericale che per ora, 
ci limitiamo a reai*trare. in 
quanta animata dalla rolnnta 
di dare, a questo trhte episo
dic). un senso precisn. rirelan-
dn ih'.enzioni che nnn pnssnno 
lasciare indifferente neaun 
cristiano. e pensiamo. nes-
sun galantuomo. C'd da do-
mandarsi se in certe afferma-
zioni non ricorrono addirittu
ra gli estremi previsti dal 
codice penale >. 
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II titolo con cui « I'Unita » denunciava l'« impiegato fasullo » Ettore Ponti 

Agitata seduta ieri alia Camera 

II governo in difficolta 
sulla legge universitaria 

Approvati gli articoli 2 e 3 con soli tre voti 
tori tra i deputati democristiani • 

di maggioranza — Una trentina di franchi tira-
- Dichiarazione del compagno Seroni 

Senato 

Gazzarra delle destre 
sulla legge regionale 

Nencioni straccia il regolamento e lo getta nel-
I'emiciclo - La DC scende a patti con MSI-PLI 
Perna e Conte chiedono una seduta ininterrotta 

La battaglia sulle Regioni al 
Senato e entrata nella fase piu 
dura. Con l'inizio del dibatti-
to sugli articoli l'ostruzionismo 
delle destre assume propor-
71'oni sempre piu massicce. La 
seduta di ieri e stata caratte-
rizzata da una gazzarra insce-
nata da fascisti e liberali. II 
capogruppo missino Nencioni 
a un certo punto ha fatto il ge-
sto di stracciare il libretto del 
regolamento. gettandolo nell'e-
miciclo. Violente proteste e 
grida di < fuori i fascisti > si 
sono levate dai banchi di sini
stra. Ne e seguito uno scam-
bio vivace di accuse che ha 
fatto scendere in campo i 
commessi per evitare piu gra-
vi incident!. 

E' evidente che. al di la del
le Regioni. in questo mnmen-
to parali7zando il Senato. le 
destre rercano di introdurre a 
loro vantaeeio elementi di con 
fusione politica e di scredita-
re le istituzioni democratiche. 
La tribuna del Senato dovrebbe 
cosj ser\ire da contrappunto 
alle torbide manovre in atto 
nei paese. 

Significative nomine nei monopolio dell'auto 

Un banchiere USA 
nei consiglio FIAT 

TORINO. 24 
Un banchiere americano. un 

banchiere svizzero e due fun-
zionari della stessa azienda so
no statf nominati membri del 
consiglio d'ammimstrazione del
ta FIAT. La nomina 6 awenuta 
per coontazione. ossia su deci-
sione dello stesso consiglio. 
Sono stati cost coperti i seggi 
vacanti per la scomparsa del 
prof. Valletta e per le dim««io 
ni present ate. per limti di eta. 
dai consiglieri Fummi. Ghiglio 
ne e damper 

Uno dei quattro nuovi mem
bri e Bendit Mathieu Meyer. 
banchiere a New York come ge-
rente della Banca Lazard Fre-
res and Co. La sua nomina sot-
tolinea U crescente legame fl-
nanziario tra la FIAT e i grup-
pi americani. Da notare che 
lo stesso Meyer 6 membro del 

consiglio d'amministrazione del
ta Montedison, dell'americana 
Allied Chemical, della Chase 
International, della Newnrat 
Mining e della Radio Corpora
tion of America, nonche della 
flnanziaria Sofina. 

U banchiere svizzero che en-
tra nei Consiglio della FIAT e 
Felix W. Schuhhess presidente 
della Banque de Zurich, istituto 
nei quale confluiscono canitali 
delle maggiori centrali finanzia-
ne internazionali. compre.'e 
quelle degli USA Gli altri due 
nuovi componenti il Consiglio 
FIAT sono il dottor Corrado 
Ciuti. direttore centraJe della 
FIAT e il dottor Gaetano Fur-
lotti che ha lasciato la FIAT 
nei 1958 per dirigere I'lstituto 
ftnanziario industrial e la In
ternational Holding and Inve-
stiment Co.. organismi finanzia-
n ai quali la FIAT partccipa. 

La seduta ha avuto inizio 
con una dichiarazione del Pre
sidente Zelioli Lanzini il quale 
appellandosi al regolamento ha 
stabilito che un oratore non 
potra parlare piO di una volta 
su ogni articolo e sui relativi 
emendamenti. Quindi liberali 
e missini avranno in pratica la 
possibility di tenere trentasei 
discorst (quanti sono 1 membri 
dei due gruppi) su ognuno dei 
ventisei articoli del disegno di 
legge sulle regioni. Oltre ai 
discorsi-fiume dovranno esse
re esaurite centinaia di vota-
zioni a scrutinio segreto. tan
te quanti saranno gli emenda
menti presentati. 

Le decisioni del Presidente 
sono state accolte da aspre 
critiche delle destre. che han 
no accusato Zelioli Lanzini di 
voler strozxare il d'battito \no-
lando il regolamento H com 
pagno PERNA a nome del 
gruppo comunista ha chiesto 
che la seduta del Senato con 
tinui ininterrottamente per fa
re fronte all'ostruzionismo mis
sino e liberale. Zelioli-Lanzini 
si e riservato di prendere in 
esame la proposta. 

I missini. col solo intento 
di far perdere altro tempo. 
hanno chiesto una discussio-
ne sui SIFAR. E* stato nerd 
stabilito che il Senato affron-
tera questo dibattito la setti-
mana immediatamenle succes-
siva airaoDrovaz;nne della leg
ge regionale. H comoa?no 
CONTE ha rilevalo che la Ca
mera e in gr^do di affrontare 
con urgenza la questione del 
SIFAR come i comunisti ri-
vendicano. Questo importan-
tissimo argomento dovra es
sere dibattuto anche dal Se
nato. Ma ora — ha ribadito 
Conte — il problema e auello 
di impedire qui ogni dilazio-
ne per le Regioni Noi percio 
insistiamo perch^ si tenga se-
dufa inin^TTOttamente. 

H vicepresidenfe CHABOD 
ha Dero «ciolto la seduta alle 
22.30 riferendnM ad f accor-
di» presi dalla presidenra. 
1^ decisione e stata acrolta 
da proteste dai banchi di si
nistra. perch* in prccedenza 
infatti era stato deciso di te
nere seduta almeno sino a 
mezzanotte. Vt accordo > e 
stato evidentemente stipulato 
tra dc e destre. 

f. f. 

La Camera ha ieri approva-
to gli articoli 2 e 3 della leg
ge universitaria (quelli sulla 
istituzione di nuove universita 
e facolta. e sui titoli di stu
dio). 

Le division! all'interno dello 
schieramento di centro sinistra 
su questa legge, sono state an-
cora dimostrate dai risultati 
delle votazioni. I due articoli 
sono stati infatti approvati 
con maggioranza ristrettissi-
ma: non piu di 3 4 voti. Con 
le stesse maggioranze sono 
stati anche respinti alcuni e-
mendamenti proposti dai co
munisti. L'esito di queste vo
tazioni e dovuto. oltre che alle 
numerose assenze — non certo 
casual! — dei deputati d c . 
anche alia presenza di parec-
chi c franchi tiratori > (sembra 
una trentina) che hanno ten-
tato di boicottare la legge 
governativa. 

« L'esito delle votazioni sui 
primi tre articoli della legge 
universitaria — ha dichiarato 
il compagno Seroni — dimo 
stra con chiarezza due fatti: 
1) una legge di riforma. che 
dovrebbe. come abbiamo piu 
volte affermato. superare ! li
mit! di una maggioranza po
litica per essere accettabile 
da parte di tutte le componen
ti il mondo universitario, non 
riesce ad avere neppure I'ap-
poggio compatto della mag
gioranza di centro-sinistra: 2) 
una legge di riforma univer
sitaria nnn pu6 passare in 
Parlamento senza I'appnggio 
determinante dell'opposizione 
di sinistra, ed in particolare 
del nostra partito. 

< La nostra opposizione non 

e preordinatamente negative: 
abbiamo presentato una rela
zione di minoranza che propo
ne soluzioni apprezzate fuori 
del nostra partito: abbiamo 
presentato una proposta di leg
ge che tende a dare uno sboc-
co positivo alle attese del 
mondo universitario. Sta alia 
maggioranza decidere. A no
stra parere. Tunica soluzione 
alia situazione che si e venuta 
a creare e quelLa di una so-
spensione del dibattito per con-
sentire una riconsiderazione di 
quanto chiedono i movimenti 
piu avanzati del mondo univer
sitario. le cui istanze sono in 
gran parte rappresentate nol
le nostre proposte. Ogni pos-
sibilita di far passare la leg
ge Gui con colpi di maggioran
za. ci sembra ormai pratica-
mente preclusa >. 

II governo insabbia 

una legge a favore 

dei dipendenti 
degli Enti local! 

II Ministro dell'Intemo ha chie
sto la remissione in aula delle 
proposte di legge che conredono 
il premio di fine servizio ai di
pendenti degli enti local!. La 
richie«ta e giunta alia Commis-
sione Interni della Camera, che 
discuteva il provvedimento in 
sede leffi«l«tiva, attraverso un 
fonogramma. 

Con la richiesta di remissione 
in aula del prowedimento. il 
governo in pratica vuole insab-
biare te proposte di legge. 

Conclusa la visita in Italia del premier romeno 

II comunicato congiunto 
sui colloqui Maurer-Moro 

Espressa la volonta di un maggiore impegno per la pace e il disarmo 
Profonda preoccupazione per gli svilnppi della guerra nei Vietnam 
Nuove intese per gli scambi commercialj fra i due paesi — Maurer 

e Manescu ricevuti da Paolo VI 
Ieri sera e stato reso noto il 

comunicato congiunto sui col
loqui |x>litici dei giorni scorsi 
tra il primo ministro romeno 
Maurer e il presidente del Con 
siglio ltaliano e Moro. II docu 
mento riconferma quanto era 
gia stato detto mnrtedi al tei-
mme dell'iiltimo nicontio italo 
lomeno. dai (Nirtavoee (lella Far-
nesma e di l'ala//o Gum. 

«Tali colloqui, diet? il docu 
mento, hanno |>ermes.-<o di proce-
dere ad approfonditi scambi di 
vedute sui maggiori problemi 
internazionali del momento e di 
constatare il corso favorevole 
dei rapi>orti italo-romeni e le 
loro prospettive di sviluppo. 

«Le parti hanno convenuto 
sulla nocessita di adoperarsi 
con sempre maggiore ini|x.>gno 
per il consolidamento delta (vi
ce c della distensione interna-
zionale ed in questa cornice han
no sottolineato 1'importanza del
lo sviluppo di armoniche rela-
zioni tra gli Stati, indipenclente-
mente dalla loro struttura so-
ciale. 

« Ai fini di consolidate la si-
curezz*! nei mondo. ontrambe 
le parti annettono piande imixir-
tan/a alia ndozio.ie di misure 
capaci di far realizzare sostan-
ziali progressi sulla via di un 
disarmo generale completo c 
sotto efficace controllo interna-
zionale. Esse riaffermano che 
un passo importante \erso tale 
obiettivo puo essere la conclu-
sione di un trattato di non-pro-
Iiferazione delle armi nucleari. 
che. nella cornice di un sistema 
di misure tendenti a raggiunge-
re l'eliminazione di esse, garati-
tisca la sicurezza di tutti i pae
si e i diritti e la 'possibilita per 
tutti di fruire a parita di con-
dizioni delle conquiste della 
scienza e della tecnica contcm-
poranee nei settore nucleare pa-
cifico sotto un controllo interna-
zionale equo. Constatato che il 
progetto teste presentato alia 
Conferenza di Ginevra ha regi-
strato progressi grazie ai con-
tributi di diversi Stati. Ie due 
parti ritengono che il perfezio-
namento del progetto stesso e la 
conclusione del trattato creerer> 
bero premesse faiorevoli alia 
soluzione di altri jiroblemi rela
tivi alia sicurezza in Europa e 
nei 'nondo. 

< Le parti hanno riltvato che 
il consolidarsi di un clima di 
sicurezza e cooperazione nei con-
tinente europeo oorrispondereb-
be tanto agli interessi fondamen-
tali dei popoli europei quanto 
a quelli della pace nei mondo. 
E' stato espresso il concorde |xi-
rere che debbano essere studiate 
accuratamente le iniziative pro-
spettate in materia ed e stata 
messa in evidenza 1 importanz<i 
di continuare a promuovere le 
attuali tendenze di svilup(X) del
le relazioni bilaterali tra gli Sta
ti del continente europeo sulla 
base dei pnncipi della carta 
dell'OXU e in particolare di 
quelli deH'indipendenza e della 
sovranita nazionale. dell'egua-
glianza dei diritti e della non 
interferenza nelle question! inter
ne. II processo di intensificazio-
ne di queste relazioni. che ha 
dimostrato il suo carattere po
sitivo, costituisce una premessa 
importante in vista di creare le 
condizioni faiorevoli per lo svi
luppo della collaborazione e per 
il consolidamento della sicurezza 
in Europa >. 

«Le parti — continua il co
municato congiunto — hanno 
avuto un ampio sca.nbio di ide? 
sulla situazione nei Medio Orien-
te ed hanno riaffermato la vo
lonta di fare quanto e in loro 
potere per favorire il raggiun-
gimento di una soluzione stabi
le ed equa dei problemi aperti. 

che assicuri la comivenza paci-
fica e il progresso di tutti i 
popoli del settore. 

« Le due parti hanno esposto 
i rispettivi punti di vista sulla 
questione vietnami'.a. Esse han 
no espresso la loro p'ofonda 
preoccupazione per gli svilnppi 
della guerra nei Vietnam e |K>r 
i pericoli che in lela/ione ad 
essa iranacciano la pace mon-
diale. Le parti hanno confeima 
to la coinuiie opinione che sia 
necessario perveniro ad una so
luzione del problema vietnami 
ta sulla base degli aecordi di 
Ginevra del 1954. La line del 
conflitto nei Vietnim avra sen
za dubbio un effetto positivo 
sulla situazione internazionale 
nei suo insieme. 

« Le parti hano convenuto che 
i gravi problemi esistenti e le 
crisi in atto confermano la ne-
cessita — da esse sempre soste-
nuta — di adop?rarsi per un 
rafforzntnento deH'organizzazu)-
ne delle Nazioni Unite e per 
lincremento della sua efficacia. 
avendo in vista I'obiettivo delta 
sua universalita e la sua fuc-
zione fondatnentale di salvaguar 
dia della pace e di prevention? 
dei conftitti. 

« I due presidenti del consiglio 
hanno constatato lottimo an-
damento dei rappoiti bilatera-
li italo-romeni ed hanno esa-
minato le ampie possibility di 
svilupiK) di essi. 

« Per quanto attiene ai rap-
porti economici. i due presiden
ti hanno constatato con soddi-
sfazione che lo sviluppo delle 
correnti di scambio. che e pro-
seguito nello scorso anno in 
modo particolarmente pro-
mettente. ha portato il valore 
dei traffici ad oltre 100 miliardi 
di lire nei 1967. 
< Le nuove intese che sono 

state conclude nei niesi scorsi, 
tenenJo conto delle effettne 
possibilita delle due economie. 
consentono di prev*\lere un ul
terior e .iccrescimento della cix> 
pera/ione coniinerciale. indu
strial. tecnica e finaii/iaria tta 
i due paesi ». 

« It piesidente del Consiglio 
dei ministri delta Repubblica 
socialista di Romania, lilieoi 
ghe Mauicr — c OIK luce il co 
municato - ha mvitato it pre 
sidente del C'on î̂ lio dei mini 
stri delta Repubblica italiana. 
Aldo .Moro. e il mini^tio degli 
Affari Esteri. Amintore Fanfa-
ni, ad effettuare una visita ur-
ficiale in Romania. L invito e 
stato nccettato con piacere. La 
data sara fissata per le vie 
ciiplomatichc ». 

II primo ministro ronie 
no. (iheorghe Maurer e il suo 
ministro Uejjli e> ei i lonu-.u 
Manescu si sono leiah ieri mat 
tina dal Papa che ti ha ricpvut' 
in udien/a privata mtr.ittenen 
doll a colloqtiio [H't oltre un'ora 

« Nei cor^o dele eo'ive'^a/io 
ni — dice il comunicato dirama 
to a conclusione del colloquio -
ha avuto luoco uno scambio di 
vedute sui mezzi atti a stabilire 
un miglior intendimento tra i 
popoli e le nazioni e sui problemi 
che riguardano it mantenimento 
della pace nei mondo e la com 
posizione dei conflitti in seno 
all'umana convivenza. nella ri 
nuncia all'uso della forza e in 
un impegno di reciproca fiducia 
e mutuo rispetto. Sua Santita — 
continua il comunicato — ha in 
trattenuto il suo alto ospite sul
fa situazione attuale della Chip 
sa cattolica in Romania, espri-
mendo npetutamente sentimenti 
di grande afTr-tto e di particoln 
re stima per il nobile popo!o ro 
meno ». 

A Lecce 

Nuovo sciopero 

degli studenti 
Prosegue I'occupazione dell'universita — Gran

de corteo di giovani nei centro cittadino 
LECCE. 24. 

Lecce ha visto oggi una 
nuova grande ginrnata di Int-
ta degli studenti. Gli universi 
tari hanno continuato ad oc-
cupare i locali dellAteneo sa 
lentino bloccato da martedi 
pomeriggio. nonostante le ri 
petute pressioni dei funzionari 
e della polizia che volevano 
indurli a sgomberare. 

Gli studenti medi hanno scio 
perato in forma ancora piu 
massiccia di ieri: migliaia di 
giovani si sono riversati. nei 
le prime ore della mattinata. 

Tutti i deputati comunisti 
SENZA ECCEZIONE ALCU 
NA tono tenutl ad essere 
present! fin dalflnlilo della 
seduta pomeridlana di oggi 
(ore 15.30). 

Una dichiarazione dell'onorevole Mosca 

CGIL: per le pensioni intollerabili altri rinvii 
Sulla vertenza concernen-

te la nforma e Taumento 
delie pensioni delia previ-
denza sociale. negli amb:en-
ti della CGIL sj sottolinea 
la crescente impazienza che 
giustamente si mamfesta da 
parte dei lavoratori e dei 
quadri sindacali neile pro-
vuicie per il prolungarsi del-
I'attuale fase di esame tec-
nico jenza che almeno fino 
ad oggi. dopo oltre due set-
timane. si sia pervenuti a 
una conclusione. 

Sempre negli ambienti del
ta CGIL. oltre a nbadire 
l'assoluta urgenza che nei 
proisimi giorni si giunga a 
un nuovo esame in sede po
litica per defmire conclusi
ve mente le posiztoni delle 
parti, si sottolineano le se-
guenti consideration!: 1) sa
rebbe del tutto inaccettabile. 
oltre che contrastante con 
la delega recentemente nn-
novata a] governo anche dai 
Senato, qualsiasi soluzione 
che riguardasse solamente 
le pensioni in atto e non 
affrontasse it problema del

ta nforma: 2) la riforma 
delle pensioni deve l.iteres-
sare tutti i lavoratci d.pen-
denti i<cntU al fon^o ade-
guamento pensioni del setto
re pnrato: industna. agn-
coitura. commercio e servi-
zi: 3) il raggiimgimento del-
1'80% dell*u;t.mo salano. 
misura indicata dalla legge 
delega e ribadita dalle tre 
orgamzzazioni sindacali. pud 
essere graduate, ma oceor-
re garamire per ogni pe
riodo la proporzionnliti di
retta tra livelio vslariate. 
anzianiti lavorativa e pen-
sione: 4) sarebbe maccetta-
bile una conclusione della 
vertenza senza un aumento 
so3anzia!e delle pensioni in 
atto: questo aumento. mdh 
cato nei 15% dalle orgamz
zazioni sindacali. e gia di 
per se assai modesto e non 
certo soddisfacente specie se 
rifento ai minimi di pen-
sione; 5) le rivendicazionJ 
delle organizzazioni sindaca
li. per quanto graduali. cnn> 
portano certamente un au
mento della spesa destinata 

alle pension!. Ma non pud 
essere imputato ai lavora-
ton dipendenti nes«un one-
re che nguard. aitre cate
gory di pens:onati. come 
per eaempio tutto il va>to 
settore degli autonomi crie. 
oltre tutto. pur fruendo di 
una pensione. non sopporta-
no genera I mente che UP Ii-
rnitato onere contributivo. 

Infine. negli amb.enti del
ta CGIL si ra notare che la 
soluzione di un problema di 
cost generale interesse co
me quello delta riforma e 
deU'aumento delle pensioni 
va considerate nei quadro 
piu vasto deu'impiego delle 
risorse del Paese e come 
un vero e propno aspetto 
della politica economica In 
una socicta moderna dove 
aumenta il numero dei vec-
chi lavoratort non pud che 
corrispondere a tale aumen
to. una crescente destinazio-
ne del reddito in favore dei 
pensionati. 

L'on. Giovanni Mosca. se-
gretario confederate delta 
CGIL, ha nlasciato la se-
guente dich.arazione: «II 

comitato lecnico per la ve
rified dei costi per la rifor
ma e U migi.oramento delle 
pensioni in base alle propo
ste avanzate dalle tre con 
federaziom. che doveva in 
un primo tempo presentare 
le proprie comunicaziom en-
tro la prima quindicma di 
gennaio. non ha ancora a 
tutt'oggi terminato i propri 
Iavori. malgrado si sia or
mai giunti al giorno 24: a 
circa un mese e mezzo cioe 
dalla sospen5!one dello scio
pero generale. Ritengo che 
non sia piu accettabiie un 
ultcnore nnvio che si nsol-
verebbe nei mettere in for«e 
la possibilita dell'attuazione 
del provvedimenti nchie*ti 
entro questa legislatura. E 
non e ii caso neppure di 
sottolineare qui quanto or
mai i limiti di tempo utih 
siano nstretti. Se cid non 
dovesse venficarsi entro fl 
piu breve tempo possibile, 
penso che Tunica strada per 
i lavoratori e per le loro 
organizzazioni sia quella del
la pronta ripresa dell'azione 
sindacale >. 

nei grande piazzale dell'uni
versita. Nell'Aula Magna si e 
svolta una imponente assem
bles nei corso della quale gli 
studenti medi hannn espiesso 
la propria solidarieta agli um-
versitari, precisando anche le 
loro particolari nvendicazio-
ni. Gli studenti dell'Ateneo. a 
loro volta. hanno esaltato il 
grande movimento unitario 
che si e formato in questi 
giorni. un movimento che 
prende spunto dagli episodi di 
violenza poliziesca ma che 
vuole investire i temi piu ge
neral! della riforma della 
scuola e del suo sviluppo de-
mocratico 

Subito dopo lassemblea. ii 
e comrxisto un grande corteo 
che ha para! ito per alcune 
ore le vie del centro cittadino. 

Intanto. all'interno dell'uni
versita occupata. alcune com
mission! di studenti approfon 
discono i temi della riforma 
universitaria in contrapposizio-
ne alia 2314: quelli della fun-
zione dell'universita nei Mez-
zogiorno e in particolare in 
questa regione. nonchd i pro
blemi particolari dell'Ateneo 
salentino Sono pure giunte. 
ospiti degli studenti leccesi. 
due delegazioni di univerMtari 
di Pisa e di Torino, a render© 
ancor piu viva e concreta la 
reciproca solidarieta. 

Eletfa la segreteria 

del Sindacato 
Scuola CGIL 

Si e riunito nei giorni scorsi 
nella sede confcderale U Co
mitato direttivo p:ovvisono del 
sindacato Scuola CGIL. Nei cor
so delia nunione e stRta eletta 
la segreiena nazionale che n-
sulta coil compo5ta. Belhno Ro-
sella. Bond oil A.do. Buffardi 
Adriana. Maucen Corrado. Ro
man Osvaldo, Scionlli Borreih 
Raffaele e Visconti Augusto I) 
Direttivo provvisor:o si nuni-
ra nei prossimi giorni per per-
fezionare U programma di lav 
voro che la segre*eria sta ap-
prontando sui problemi piu ur
gent i e piu importanti di tutto 
il personale della scuola. 
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